

上田義文師を偲んで

ご入院中も執筆に全力

藤龍樹
(加古川組普光寺)



昨年より京都市内の病院で療養されていた上田義文先生が、四月二十六日に亡くなられました。生前中お世話になつた多くの人々が遠近各地より相生のご自宅に駆けつけ、お通夜・葬儀とともに先生との別れを惜しみつつ厳粛に法要が営されました。

上田先生は、一九〇四年岡山組西方寺（備前市三石）にお生まれになり、龍谷大学教授・名古屋大学教授筑紫女子短期大学学長を歴任され、文学博士として数多くの著書を残されました。

上田先生は、原稿を書いておられました。その心血を注がれた本の出版を見ることができなかつたのは残念でたまりません。

でも、ご夫人の力で日々出版されることになつていて、それがうれしい限りです。

うれしい限りです。

思い起こせば、教区青年僧侶の会の講演会講師を先生にお願いし、お話しを度々聞かせて頂きました。

その時先生から「若い人ばかりで勉強会をやろう」といった内容のお手紙が届いたのです。非常に嬉しく有難く思いました。早速、数

した。入院中も先生は、原稿を書いておられました。

その心血を注がれた本の出版を見ることができなかつたのは残念でたまりません。

でも、ご夫人の力で日々出版されることになつていて、それがうれしい限りです。

うれしい限りです。

思い起こせば、教区青年僧侶の会の講演会講師を先生にお願いし、お話しを度々聞かせて頂きました。

その時先生から「若い人ばかりで勉強会をやろう」といった内容のお手紙が届いたのです。非常に嬉しく有難く思いました。早速、数

した。入院中も先生は、原稿を書いておられました。

その心血を注がれた本の出版を見ることができなかつたのは残念でたまりません。

でも、ご夫人の力で日々出版されることになつていて、それがうれしい限りです。

うれしい限りです。

うれしい限りです。